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Assemblée générale du Tennis Club d’Ardon 
 
 
Date : 23 avril 2023 
 
Heure : 11 heures 00 
 
Lieu : Ardon 
 
Ordre du jour 
 

1. Ouverture de l’assemblée et contrôle des présences 
2. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Rapport du président 
5. Rapports des responsables de chaque secteur (Tournoi de doubles 

2022, Animation et Tournoi interne 2022, Juniors, Interclubs, Entretien 
et installations) 

6. Comptes de l’exercice 2022 
7. Rapport des vérificateurs de comptes 
8. Budget 2023 
9. Cotisations 2023 
10. Approbation des comptes et décharge 
11. Admissions de nouveaux membres, démissions et exclusions 
12. Divers  

 
 
1. Ouverture de l'assemblée et contrôle des présences 
 
Le président, M. Paolo Vivani, ouvre l’assemblée à 11h08. Il salue les membres, 
les remercie de leur présence et fait circuler la feuille des présences ainsi que 
le procès-verbal de la dernière assemblée. Il nomme les membres qui se sont 
excusés et s’assure que tous les présents ont bien reçu l’ordre du jour de 
l’assemblée. 
 
Sont présents : 
Raphaële Gaillard, Eliane Delaloye, Ghilaine Hatt, Benjamin Gaillard, Yannick 
Fournier, Corinne Glassey, Jean-Marc Ducrey, Michèle Berner, Thibault 
Crettenand, Romain Crettenand, Antonella Vivani, Julien Neuwerth, Paolo 
Vivani, Alexandre Gillioz, Grégory Hatt, Samantha Hatt 



	 2 

Sont excusés : 
Maxime Valli, Marianne Kamerzin Valli, Huguette Bérard, Grégory Zermatten, 
Jérémy Ballestraz, Antoine Schuttel, Julie Ducrey, Bastien Métrailler, Philippe 
Hatt, Donovan Hatt, Sabrina Hatt, Nolan Vivani, Henri Fournier, Mariange 
Fournier, Raphaël Gaillard, Sarah Hofmann, Philippe Hofmann, Manuela 
Gaillard, Ralph Gaillard, Marie-Madeleine Gillioz, Romaine Chabbey, Nicole 
Aymon 
 
 
2. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée 
 
Le procès-verbal de la dernière assemblée est mis à disposition des membres 
présents pour lecture. Il n’y a pas de commentaires. Il est approuvé par 
acclamation. 
 
 
3. Adoption de l’ordre du jour 
 
Le président propose une rocade dans l’ordre du jour : le point 10 
« Approbation des comptes et décharge » est déplacé après le point 7 
« Rapport des vérificateurs de comptes ». L’assemble accepte ce 
changement. 
 
 
4. Rapport du président : Paolo Vivani 
 
Pour ce premier exercice, je vais essayer d’être bref.  
 
Cette première année de présidence a été facile, dans le sens que nous 
n’avons pas eu d’urgences à résoudre. 
Le comité en place connaît son job, il est très impliqué et efficace. Cela facilite 
grandement le travail de la présidence. Donc un grand merci à eux. 
 
Une nouvelle présidence signifie néanmoins quelques changements ou 
nouveautés. Tout d’abord la création d’un journal du tennis qui remplace le 
traditionnel Carnet de fête du Tournoi. Ardon, set et match est paru en 
décembre et je peux dire que c’est une réussite. Merci Greg pour ton 
implication. Le N° 2 sera publié entre novembre et décembre.  Si vous avez des 
idées de contenu, merci de nous en faire part. 
 
Une deuxième nouveauté est l’organisation d’une journée IC, qui se déroulera 
la semaine prochaine. L’idée étant de se rencontrer plus et de partager du 
jeu, et un moment convivial. 
 
A venir également en septembre ou octobre, un moment de rencontre avec 
les parents de Juniors que nous allons essayer de mettre en place avec Sam. 
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On n’a pas encore défini les modalités de cette rencontre. Toujours dans l’idée 
de se rencontrer plus. 
 
Le TC Ardon se porte bien, les finances sont saines. Nous avons un bel outil de 
travail. Je remercie encore le comité pour son implication. Je vous souhaite 
une belle année de tennis, et surtout une belle année de rencontres et de 
plaisirs sur et en dehors des terrains. 
 
Merci 
 
 
5. Rapports des responsables de chaque secteur 
 
Tournoi de doubles 2022 : Paolo Vivani 
 
Stabilité au niveau des équipes inscrites, 57 paires inscrites, 25H, 12 D, et 20 M. 
 
Nous avons réalisé une caisse de 8’921 francs. La mise en place de Twint est 
une réussite. 
 
Le carnet de fête a rapporté la somme de 4’500 francs. Le carnet a rapporté 
moins que les années précédentes. 
 
Je tiens à remercier tous le comité et les bénévoles qui participent au succès 
du tournoi. D’ailleurs, Antonella est officiellement entrée au comité. 
 
Un grand Merci à Clément pour toutes ses années au comité du Tournoi. Il a 
décidé de se retirer cette année. Qui d’autres pour remplacer Clément que 
Clémence : Elle prend le relais sous le guidage si nécessaire de Clément. 
 
Merci 
 
 
Animation et Tournoi interne 2022 : Grégory Hatt 
 
Tournoi Interne 2022 
Jolie édition l’année passée avec une quinzaine de participants en tout. Petite 
nouveauté, j’ai essayé de rendre un peu plus dynamique la bataille pour les 
quatre premières places avec un tableau des scores à jour sur le site internet.  
 
La première demi-finale Dames a opposé Stéphanie Glassey à Manuela 
Gaillard pour une victoire de Stéphanie. La seconde demi-finale a également 
vu une Glassey remporter le match avec la victoire de Corinne contre 
Romaine Chabbey.  
 
La finale a été remportée par Stéphanie 6-2/6-3.
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On retrouve un peu toujours les mêmes dans le tableau final. La première demi-
finale a vu gagner Paolo Vivani contre Yannick Fournier. La seconde a permis 
à Jean-Marc Ducrey d’aller en finale en gagnant contre Philippe Hatt.  
 
Notre président a gagné la finale contre Jean-Marc sur le score sans appel de 
6-1/6-2. 
 
Bravo à nos deux vainqueurs.  
 
 
Tournoi interne 2023 
Vous pouvez d’ores et déjà m’envoyer vos scores par message pour cette 
année !  
 
Pour rappel, les lots à disposition sont vraiment fantastiques et de qualité et 
valent la peine qu’on se batte pour les gagner. Cette année en plus il y a 
surtout des sacs, et si cela peut vous motiver à vous qualifier pour les finales je 
pourrai vous les montrer plus tard ! 
 
Merci et bons jeux.  
 
 
Nouveau Site Internet  
Vous l’avez peut-être remarqué ces derniers jours, mais le site internet a été 
remodelé. Un petit lifting pour le mettre à jour avec une navigation plus 
orientée appareils mobiles. Quelques réglages seront encore faits ces 
prochains temps.  
 
 
Juniors : Samantha Hatt 
 
Bonjour à tous, 
 
Comme vous le savez peut-être déjà, c’est moi qui ai succédé à Laurence en 
reprenant le rôle de responsable juniors durant le printemps passé. Je vais donc 
vous lire le rapport rédigé par notre coach JS, Vincent Bonvin. 
 
 
Nombre de juniors 
L’effectif des juniors est relativement stable avec 47 juniors qui ont suivi 
régulièrement les cours prodigués par le TC Ardon sous la responsabilité : 

• Du Coach JS : Vincent BONVIN 
• Des moniteurs JS : Ghilaine HATT, Clémence GAILLARD et Vincent 

BONVIN 
• Et une aide-monitrice : Eryne ANEX 
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Organisation des cours 
La saison tennistique en extérieur a commencé en août, à la reprise des 
écoles. Elle a duré jusqu’aux vacances d’automne et vient de reprendre 
début avril pour s’étendre jusqu’en juin, à la fin des écoles.  
Le TC annualise la pratique du tennis pour bénéficier des subventions JS, des 
cours ont donc lieu également en hiver pour les juniors qui le désirent : 

• au hall populaire (étant donné qu’il n’y a plus de salle de gym) pour les 
plus jeunes 

• et pour les plus grands qui jouent depuis le fond de court, en extérieur, 
bien entendu adaptable à la météo. Sur l’hiver, il a été possible de 
donner les cours en extérieur lors de 9 mercredis. 

 
 
Compétition 

Durant le printemps 2022, une équipe de garçons a participé aux InterClubs. 
Cette année, 2 équipes, une garçons et une filles, y participeront. 
 
 
Une réflexion est à mener pour maintenir et motiver les petites filles à faire de 
la compétition. Il s’agit toutefois d’une question assez récurrente dans le 
monde du sport.  
 
 
Je profite de remercier toutes les personnes qui, régulièrement, encadrent nos 
juniors, à savoir nos moniteurs, aide-moniteurs et les parents. 
 
 
Pour information, lors des semaines d’Ardon Bouge, nous allons organiser des 
activités ouvertes à tous. Nous espérons ainsi motiver de nouvelles personnes à 
devenir membre de notre club et pourquoi pas accueillir de nouveaux juniors 
dès l’automne prochain.  
 
 
Entretien et installations : Julien Neuwerth et Alexandre Gillioz 
 
RAS 
 
 
Rapport du capitaine interclubs : Paolo Vivani 
 
Bonjour chers membres et amis du TC Ardon 
 
Rapport Interclubs 2022 

5 équipes inscrites, soit 3 chez les dames et 2 chez les hommes 
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Résultats :  
 
1L Dame   3e groupe, gagne en relégation et reste en 1e ligue 
2L Dame  termine 3e du groupe, 1 place de mieux que l’année 

dernière 
1L JS Dame  termine 2e du groupe, perd en promotion, reste donc en 1e 

ligue 
3L JS Homme  Termine 3e du groupe 
2L Homme Termine 4e, perd les 2 matchs de relégation et tombe en 3e 

ligue 
 
 
Pour l’année prochaine 

Équipes  
 
Dames 1L :   Stéphanie Glassey 
Dames 1L JS :  Romaine Chabbey,  
Dames 2L :   Marine et Audrey 
Hommes 3L JS :  A définir encore  
Homme 3 L :   Clément et Tristan 
 
 
Attention pour les licences. Elles seront activées dès leur paiement. Paolo 
précise bien aux membres présents qu’ils doivent aller vérifier si leur licence est 
bien activée avant les IC, car désormais, il les suspend toutes et ne les réactive 
qu’après le paiement. 
 
Voilà pour le rapport du capitaine des équipes ! 
 
Merci et bonne journée ! 
 
 
6. Comptes de l’exercice 2022 : Antonella Vivani 
 
Bonjour à toutes et tous, 
 
Le budget 2022 prévoyait un bénéfice de CHF 7’000.-. Nous avons réalisé en 
fait un bénéfice de CHF 20'000.- 
 
Qui s’explique par une entrée Junior de plus.  De CHF 7'000.- 
 
Le tournoi de double a rapporté plus de CHF 3'000.- que prévu. 
 
Les dépenses et frais divers ont été légèrement inférieurs à ce qui avait été 
budgétisé. 
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Nous avons fait un amortissement de CHF 20'000.- et nous arrivons à un 
bénéfice de CHF 767.25. 
 
Au 31 décembre 2022 la fortune du club s’élève à CHF 101'566.20. 
 
La dette auprès de la commune est de CHF 110'000.- 
	
	
L’assemblée applaudit. 
 
 
7. Rapport des vérificateurs de comptes : Thibault Crettenand 
 

 
L’assemblée applaudit.
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10. Approbation des comptes et décharge 
 
Le président propose d’accepter les comptes tels qu’annoncés : l’assemblée 
applaudit. 
 
 
8. Budget 2023 : Antonella Vivani 
 
Pour le budget 2023, nous espérons des entrées pour CHF 52'180.- 
 
Les dépense pour un montant de CHF 48'050.- ce qui fait un bénéfice prévu de 
CHF 4'130.- 
 
A savoir que les dépenses seront plus importantes, car nous avons déjà donné 
la haie à faire à l’extérieur et que nous avons acheté un four à raclette et fait 
faire des linges et tabliers avec le logo du tennis. 
 
Il n’y a pas de question de la part des membres présents. 
 
 
9. Cotisations 2023 : Paolo Vivani 
 
Le président annonce qu’il n’y aura pas de changements pour 2023 ni 2024. 
 
 
11. Admissions de nouveaux membres, démissions et exclusions : 
Samantha Hatt 
 
Admissions Démissions 

Emilie Kropf (junior), Ardon 
Elise Béniada, Sion 

Emmanuelle Balmer 
Beat Carlen 
Christiane Borgazzi 

 
Il n’y a pas eu d’exclusions en 2022. 
 
 
12. Divers 
 
Une membre de l’assemblée prend la parole en rapportant les paroles de 
Vincent Bonvin : Il a relevé l’investissement de Samantha qui a obtenu une salle 
pour l’hiver alors qu’il pensait que cela ne serait pas possible.  
 
Un membre fait remarquer qu’il est dommage que les membres des équipes 
IC ne viennent pas à l’AG. Visiblement c’est pareil dans beaucoup d’autres 
sociétés sportives.  
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Le président fait un appel aux membres présents pour intégrer l’un des deux 
comités ou, au moins et surtout, pour donner un coup de main pour un soir 
durant le tournoi. Il n’est pas forcément obligé de rentrer au comité. 
 
Les tabliers et linges avec le logo du TC sont mis à disposition des membres. 
 
 
 
Comité : 
Président : Paolo Vivani 
Vice-président et webmaster : Grégory Hatt 
Secrétaire et responsable juniors : Samantha Hatt 
Caissière : Antonella Vivani 
Membres : Julien Neuwerth et Alexandre Gillioz 
 
 
 
La séance est levée par le président à 11h34, place à l’apéro. 
 
 
 
 

La secrétaire 
Samantha Hatt 

 


